
Siracusa.  Viale  Paolo  Orsi
senza tregua: giovedì ancora
un cantiere con restingimento
della carreggiata
Non c’è pace per viale Paolo Orsi e per gli automobilisti che
ogni giorno vi transitano. E’ stagione di lavori in corso. E
così dopo i tombini, i lavori di Wind tocca adesso a Siam.
Rifacimento di un tratto del manto di asfalto e restringimento
di carreggiata, dalle 14 alle 17, giovedì 16 febbraio. Un
pezzo del vialone, in direzione corso Gelone, sarà off-limits
per qualche ora. Istituita la rimozione coatta ambo i lati,
dieci metri prima e dieci metri il civico 7.

Siracusa.  Controlli
antidroga,  la  polizia  a
scuola con unità cinofile
Servizio antidroga in alcuni istituti scolastici superiori.
Agenti  delle  Volanti,  coadiuvati  da  unità  cinofile,  hanno
rinvenuto e sequestrato svariati involucri contenenti modiche
quantità di marijuana, per un totale di circa 7 grammi; due
sigarette di fabbricazione artigianale con minime quantità di
analoga sostanza e svariati “grinder” (strumenti atti alla
frammentazione  e  triturazione  dello  stupefacente).  Il
materiale sequestrato è stato rinvenuto all’interno di alcune
classi, nelle parti comuni degli edifici scolastici ed in
particolare nei bagni, nelle finestre e nei cortili.
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Nell’ambito dei controlli un giovane di 21 anni, iscritto ad
un  istituto  professionale,  è  stato  denunciato  in  quanto
trovato in possesso di un coltello a serramanico che lo stesso
occultava all’interno degli slip.

Siracusa.  Nuovo  ospedale,
tutto tace e si insinua un
sospetto:  "si  punta  ai
privati?"
“Sulla vicenda del nuovo ospedale di Siracusa si è già perso
molto  tempo.  Non  si  insista  nel  perseguire  soluzioni
evidentemente  inadatte”.  Si  rivolge  direttamente
all’amministrazione comunale il deputato regionale centrista
Pippo Sorbello. “Più attenzione per non perdere la possibilità
del  finanziamento  pubblico,  se  venissero  confermati  gli
esistenti vincoli sull’area dell’ex Onp scelta per ospitare la
nuova e fondamentale struttura sanitaria”.
In attesa di risposte ufficiali, per Sorbello sarebbe più
saggio iniziare a valutare la possibilità di sfruttare anche
porzioni di terreno adiacente per poter sviluppare al meglio
il progetto del nuovo ospedale e senza strettoie, altrimenti
“questa volontà quasi attendista potrebbe essere oggetto di
dietrologia, in considerazione del fatto che in Italia sta per
essere dato il via libera ad 85 nuovi ospedali da costruire
attraverso  progetti  di  finanza,  ovvero  con  il  ricorso  ai
privati ed incertezza però sui servizi sanitari offerti al
pubblico. Spero Siracusa sia fuori da questa cerchia e al di
sopra di ogni sospetto”.
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Melilli.  Campagna  elettorale
rovente: le accuse di Pd-Udc-
Idv all'amministrazione
Le dimissioni del revisore unico e quelle dei componenti il
nucleo  di  valutazione  del  Comune  di  Melilli  attirano  le
attenzioni di Pd, Udc e Idv. Non sono passate inosservate le
scelte operate dai due organi di controllo. E Salvo Sbona
(Pd), Ercole Gallo (Udc) e Massimo Magnano (Idv) si chiedono e
le motivazioni “siano state volontarie o se, in qualche modo,
sia stata forzata loro la mano”.
Una accusa forte, velatamente diretta all’amministrazione. “Le
elezioni sono ormai alle porte e siamo convinti che qualcuno
scambi la casa di tutti i cittadini per la propria. Il Comune
è divenuto il luogo dove la campagna acquisti è già in atto.
Non viene risparmiato nessuno. Neppure i dipendenti comunali”,
accusano i tre. “E’ di questi giorni il bando di selezione per
le  progressioni  economiche  orizzontali  del  personale
dipendente. A due mesi dalle elezioni viene messo in atto uno
strumento contrattuale che è stato immobile per cinque anni”.
Il sospetto di Pd, Udc e Idv a Melilli è che “anche questa
azione abbia scopi meramente elettorali, che, comunque, andrà
a  beneficio  di  pochi:  su  un  organico  di  152  unità  i
beneficiari  saranno  solamente  15”.
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Augusta.  E'  di  un  clochard
polacco il corpo senza vita
rinvenuto a Campolato Basso
E’ di un clochard polacco il corpo senza vita rinvenuto ieri
mattina  nelle  campagne  di  Campolato  Basso,  nei  pressi  di
Brucoli. Si tratta del 32enne Lukasz Marcin Pyc. Il decesso
sarebbe avvenuto circa una settimana fa e per cause naturali.
Queste, almeno, le prime indicazioni emerse dopo l’ispezione
cadaverica  effettuata  dal  medco  legale.  Sarà  l’autopsia,
disposta dalla Procura, ad accertare il motivo del decesso.
L’uomo,  senza  fissa  dimora,  nell’ultimo  periodi  viveva  di
espedienti nei pressi di Augusta. A segnalare la presenza del
cadavere ai carabinieri era stato ieri mattina un uomo che
aveva raggiunto la zona di campagna per raccogliere asparagi.

Foto archivio

Striscia la Notizia "premia"
il Siracusa e il tragicomico
autogol di Malerba
Sarebbe  finita  anche  su  Mai  Dire  Gol  se  la  celebre
trasmissione  della  Gialappa’s  fosse  ancora  in  onda.  Ma
l’autorete  del  giocatore  del  Siracusa  Malerba  deve
“accontentarsi”  del  primo  premio  “Frittata”  di  Cristiano
Militello  durante  Striscia  la  Notizia.  Il  tg  satirico  di
Canale 5 ha mandato in onda la celebre rubrica Striscia lo
Striscione  ed  all’interno  anche  i  tre  gollonzi  della
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settimana. Gradino più alto del podio per Malerba che sabato
scorso,  a  Lecce,  convinto  che  il  gioco  fosse  fermo,  ha
scagliato con forza il pallone alle spalle del suo portiere.
Peccato che nessuno avesse fermato l’azione, men che meno
l’arbitro,  per  uno  dei  più  sfortunati  e  involontariamente
comici autogol.

Siracusa.  Unità  operativa
emergenza-urgenza,  Vinciullo
presenta disegno di legge
“Le situazioni di emergenza urgenza sanitaria rappresentano un
evento improvviso, spesso imprevedibile, che mette in pericolo
di vita la persona interessata se non viene effettuato, entro
pochi minuti, un intervento di soccorso in modo tempestivo e
professionale”.  Lo  dichiara  l’On.  Vincenzo  Vinciullo,
Presidente  della  Commissione  ‘Bilancio  e  Programmazione’
all’ARS. “Il soccorso d’urgenza può essere ritenuto valido se
il mezzo di soccorso idoneo è presente sul luogo dell’evento,
dal momento della ricezione della richiesta di soccorso, entro
8  minuti  nell’area  urbana  ed  entro  20  minuti  nell’area
extraurbana, garantendo un intervento di soccorso qualificato
ed  un  trasporto  protetto  fino  al  ricovero  nel  presidio
ospedaliero  adeguato  a  risolvere  il  problema  presentato.
Proprio perché la mancanza di personale in un settore così
delicato non è tollerabile – ha proseguito l’On. Vinciullo –
si rende necessaria l’indizione di nuovi concorsi pubblici per
la copertura dei posti vacanti in tutte le unità operative di
emergenza  urgenza  degli  ospedali  pubblici  siciliani.  Per
questo motivo ho presentato un Disegno di Legge, il n. 1293
del 1 febbraio 2017, che ha l’obiettivo di colmare quel gap di
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vuoto  di  organico  che  impedisce  in  Sicilia  la  regolare
attività delle varie componenti che partecipano alle attività
di  soccorso,  la  cui  integrazione  rappresenta  un  elemento
fondamentale nella realizzazione di una continuità di soccorso
necessaria a garantire risposte efficienti a coloro che si
trovino in situazione di emergenza sanitaria”.

Siracusa.  In  auto  con  tre
chili  di  hashish,  arrestato
36enne
Nel pomeriggio di ieri, agenti della Mobile di Siracusa hanno
arrestato  per  detenzione  ai  fini  di  spaccio  di  sostanza
stupefacente  (hashish)  Salvatore  Lo  Bello  (classe  1980),
residente a Floridia. In particolare, gli investigatori della
Mobile, nel transitare sulla SS.114, notavano una autovettura
con a bordo un uomo che, alla vista della Polizia, cercava di
allontanarsi. Insospettiti, gli agenti decidevano di seguire
il mezzo e lo bloccavano. La perquisizione dell’autovettura
consentiva  di  rinvenire  e  sequestrare  3  chilogrammi  di
hashish.

Siracusa.  Benvenuto  Giuseppe
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Castaldo,  si  insedia  il
prefetto.  "Orgoglioso  di
essere qui"
“E’ il mio primo incarico quale rappresentante dello Stato sul
territorio e per me è motivo di grande orgoglio”. Sono le
prime  parole  del  prefetto  Giuseppe  Castaldo,  appena
insediatosi  a  Siracusa.
Parla con entusiasmo di questa “sfida” e non manca di elogiare
una “comunità generosa e solidale, impegnata nell’accoglienza
ai  tanti  migranti  sbarcati  negli  ultimi  anni  e  in  un
territorio caratterizzato da un prezioso e secolare patrimonio
storico e culturale”.
Ascolto e condivisione saranno le linee guida seguite dal neo-
prefetto che ha ringraziato e saluto il suo predecessore,
Armando Gradone, confidando di mirare a migliorare “anche solo
un pochetto” quanto fatto proprio da chi lo ha preceduto.
Attenzione ai giovani, assicura Castaldo, che di parole come
legalità  ed  imparzialità  vuole  fare  capisaldi  della  sua
prefettura.

Siracusa.  Slitta
l'insediamento  del  consiglio
camerale  del  SudEst,
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Confcommercio: danno erariale
Con  una  nota  dell’assessore  Lo  Bello  è  stato  rinviato
l’insediamento del consiglio camerale della nuova Camera del
Sud Est, passo conclusivo dell’accorpamento della Camere di
Commercio di Siracusa, Ragusa e Catania. Inizialmente previsto
per domani, l’insediamento slitta al 28 febbraio.
L’assessore regionale delle Attività Produttive, Mariella Lo
Bello, ha scritto al Mise e motiva lo slittamento. In un lungo
excursus ha sottolineato come l’ Amministrazione abbia operato
con rigore e imparzialità. “Occorre precisare – afferma – che
la procedura di accorpamento della nuova Camera di commercio
di  Catania,  Siracusa  e  Ragusa  è  stata  definita  mediante
l’adozione di tre delibere dei rispettivi consigli camerali,
sottoscritte il 21 febbraio del 2015 dai legali rappresentanti
degli Enti, ovvero Ivanhoe Lo Bello per Siracusa, Roberto
Rizzo  per  Catania  e  Giuseppe  Giannone  per  Ragusa.  Su
indicazione degli stessi è stato proposto Alfio Pagliaro per
ricoprire il ruolo di commissario ad acta. Seppur in assenza
di una competenza specifica, sulla nomina del commissario ad
acta, e non disponendo di strumenti normativi diretti, ha
invitato lo stesso commissario ad estendere i controlli già
avviati.  Ci  siamo  spinti  addirittura  a  sollecitare  la
creazione  di  un  organismo  terzo,  che  tuttavia,  non  è
normativamente previsto dai regolamenti del sistema camerale
nazionale. Di fatto – evidenzia Mariella Lo Bello- non si
rilevano ad oggi fattori ostativi all’insediamento del nuovo
consiglio  della  Camera  di  commercio  unificata.  Tuttavia,
proprio  da  Siracusa,  sono  pervenute  numerose  istanze  di
istanze di rivisitazione dell’accorpamento delle tre Camere di
Commercio. La valutazione sull’accoglibilità delle stesse -
afferma – potrebbe costituire per il Mise una occasione per
riavviare  una  rivisitazione  delle  procedure  propedeutiche
all’accorpamento  delle  tre  camere  di  commercio,  attesa
l’esclusività della competenza del Ministero dello Sviluppo
Economico,  considerato  che  è  intendimento  dello  scrivente,

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-slitta-linsediamento-del-consiglio-camerale-del-sudest-confcommercio-danno-erariale/


accogliere le istanze del territorio di Siracusa”, come anche
Crocetta aveva scritto in precedenza.
“Per tutto questo – conclude Mariella Lo Bello – e al fine di
acquisire un parere del Ministero, in merito all’accorpamento
della  Camera  di  commercio  della  Sicilia  Orientale,  anche
parziale, escludendo Siracusa, l’insediamento, verrà differito
al prossimo 28.02.2017, alle 10.30”.
In  attesa  che  –  in  un  cammino  sin  qui  ondivago  –  si
chiariscono quali passi fare tra disposizioni di legge (che
indicano  necessario  l’accorpamento)  e  le  pressioni  del
territorio siracusano che spingeva per la revoca. Compatto o
quasi perchè Confcommercio Siracusa non nasconde di non aver
gradito la soluzione e la posizione assunta dalla deputazione
politica. E il presidente Sandro Romano annuncia anche una sua
prossima visita in Procura.


